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第１９７９ 例 会 平成 24年 10月 30日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

ロータリーソング … 四 つ の テ ス ト 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長 

誕 生 祝 … 中西  廣 会員(10月 25日) 

結婚記念日 … 杉山 正躬 会員(10月 24日) 

       森 はるみ 会員(10月 26日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 

 

 

 
黒潮よさこい祭り  提供：宮内 宗一 会員（11）

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
卓  話 

「私の国際交流（パート 2）」 
大内 恭平 会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 24年 11月 6日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「日本に留学して」  
米山奨学生 劉 維琴 氏 
地区米山奨学会委員長 平野 一隆 氏 

（大原ＲＣ） 
お食事「常鮨（ちらし）」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1978回例会(平成24年10月23日) 

会長挨拶               石上 明宏 

今年度の地区大会が20日・21日で行われました。一

日目は幕張のマンハッタンホテルにて午後1時より開始

され、RI会長代理の朴柱寅（パク・ジュイン）様を迎え

て開催されました。来賓紹介、得居ガバナーの挨拶、11
～12年度会計報告及び監査報告の後、各種委員会報告と

続き、休憩を挟んでクラブ表彰と地区指導者育成セミナ

ーで RI 理事でもあります朴柱寅（パク・ジュイン）様

の講演がありました。クラブ表彰では、昨年度、木村会

長のご尽力と役員及び会員皆様のご協力により、会員増

強・拡大賞で、新会員入会部門・会員増加率部門・会員

維持率部門それぞれの部門で表彰され、会員増強優秀ク

ラブとして3クラブの中に入りました。ちなみに、千葉

西クラブと同人数での第1位でした。ガバナー公式訪問

を前にしてトータル4回も立つことができ、大いに銚子

東も頑張っていますとアピールができたのではないかと

思います。 
その後、朴柱寅（パク・ジュイン）RI理事の講演では、

『ロータリーの奉仕と平和』の演題で、初めに田中作次

RI会長との繋がりを話されたのと、得居ガバナーの方針

通り、綱領の推進並びに職業奉仕の推進に関するお話し

をされました。その中で職業奉仕は難しい哲学ではない。

相手の喜びが我喜びである。信頼・信用を相手にわかっ

てもらえるように、奉仕とは、強制でも義務でもなく好

意の表現である。思いやりや、いつくしみや慈愛のこも

った人情みにあふれた言動を基に、信念と自信と希望を

持つ事を忘れないで欲しい。人は元々一人では生きてい

けないのですから。言い換えれば職業倫理の高揚が平和

の第一歩となる。と言われ、 後に奉仕は経済的損失は

するが、それは一時である。平和なければ自由や正義や

幸せもないと話され終わりました。 
点鐘後、藤崎幹事と宿泊先であるスプリングス幕張ホ

テルまで移動しチェックインを済ませ、朴柱寅（パク・

ジュイン）RI会長代理を囲んでの晩餐会では美味しい料

理と楽しい懇談ができました。 
初日の行事が全て終わり、杉山地区クラブ奉仕委員長

を中心に銚子クラブの会長幹事・旭クラブの会長幹事・

私と藤崎幹事の合計7名にて船橋まで出て、大いに盛り

上がりました。 
大会2日目は会場を松戸森のホール２１に移して行わ

れ、当クラブより１０名の参加でした。参加された皆さ

ん、大変お疲れ様でした。午前中は来賓紹介やガバナー

挨拶、RI会長代理によるRI現況報告に続き、個人表彰

が行われました。当クラブでは、長寿ロータリアンで表

彰されました、山口会員・片海会員・宮内会員でした。

おめでとう御座います。また、30年以上100％出席ロー

タリアンで大内恭平会員が 35 年で表彰されました。誠

におめでとう御座います。後日、表彰状が届き次第、お

渡しさせて頂きます。 
その後昼食を挟み、午後からのメインは、テレビでも

お馴染み、ジャーナリストの櫻井よしこ氏による「日本

の進路と誇りある国づくり」の演題で講演があり、内容

は、今話題となっている尖閣諸島問題など、今の政治を

切るようなユーモアのある辛口トークで、会場を大いに

沸かせて終わりました。 
その後、懇親会がありましたが、帰りのバスの出発時

間を銚子クラブと相談して4時としていた為、懇親会に

は出席せずに帰ってきました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
 ・第34回バギオ訪問交流の旅ご案内 

・11月のロータリーレートのお知らせ 1＄＝80円 
・第２回ローターアクト地区合同会議のご案内  受領 

２・銚子市陸上競技協会より 
 第 64 回中学校対抗銚子半島一周駅伝大会実施要綱・

趣意書                   受領 
３・第33回銚子市民バザール大会実行委員会より 
 市民バザール大会報告会の開催について(通知) 受領 
４・例会変更のお知らせ 
旭ＲＣより 
 11／23(金) 祝日の為休会 

11／30(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会の為 
受領 

☆クラブ活動計画書受領  小見川ＲＣ 
☆週報受領  小見川ＲＣ 

卓 話 

「私の国際交流（パート1）」 
大内 恭平 会員 

1、私は年に 1 回卓話をさせていただいておりますが、

今回はボリュームがありますので、今週、来週と2週に

亙って申し上げます。 
2、私にとって、そもそもの国際交流は昭和22年（1947
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年）夏に、朝日新

聞の記事が切っ掛

けで始まった米国

の少年、ビル・ス

ー タ ー （ Bill 
Suter）君との文

通であると言えま

す。ふたりは偶然

にも同い年（16才）であったせいか馬が合い、今日まで

60年余に亙って友情が保たれています。 
昔は、手紙の遣り取りは、アメリカの場合、航空便で

も片道 10 日以上かかったものだが、今では e－mail で
瞬時に連絡できるようになり、従来の、所謂、「文通」の

妙味、面影は全くなくなってしまいました。今では、も

っぱらクリスマスカードやバースデーカードの交換程度

になってしまっております。 
3、ヨロンビア大学留学時代 
（昭和30年～31年) 
上記文通がベースとなり、米

国留学を夢見ていたところ、幸

運にも、これが実現できること

となり、1 年間コロンビア大学

大学院商学部に留学しました。 
当時は、厳しい外国為替管理法下にあり、固定レート

で1ドル360円（ヤミドルでは約400円）でしたので、

今では想像できないほど大変でした。現在は、変動為替

レートとなり、 1ドル約80円ですから約5倍の違いが

あります。 
飛行機も未だジェット機はなく、プロペラ機（DC6B）

で羽田からサンフランシスコまで、途中2ヶ所（ウェー

キ島とホノルル）で給油のため着陸し、全部で 30 時間

以上かかりました。 
因みに、その年度の日本のＲＣ数は180（現在は2294

ＲＣ）。 
4、銚子市長時代（昭和53年8月～61年8月） 
①外国との姉妹都市提携は市民の国際感覚の涵養、国

際親善の推進、ひいては、世界平和に資するとの考えで、

その実現を願っていたところ、東京に本部のある「パー

ソントゥパーソン協会（PTP）」の仲介で、米国オレゴ

ン州クースベイ市と縁組ができることになり、本市市制

施行50周年記念式典（昭和58年2月10日）の席上、

当時の沼田武千葉県知事立ち会いのもと、同市と協定書

を交わしました。 
協定して既に 30 年近く経ちますが、現在でも民間レ

ベルで交流は続いております。事務局として、商工会議

所の中に「銚子市・クースベイ市姉妹都市友好委員会」

があります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
銚子市制施行50周年記念式典 昭和58年2月10日 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

野平匡邦氏とクースベイ港にて 

地区大会 

10月21日（日）「森のホール21（松戸市文化会館）」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

得居ガバナー

御夫妻 

 

 

 

 
 

朴ＲＩ会長代理

御夫妻 

記念講演「日本の進路

と誇りある国づくり」

櫻井よし子氏 
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―――ニコニコ――― 

川津光雄君 

 10 月 17 日、千葉県警本部に於いて対サイバー犯

罪の情報共有や被害拡大防止に共同で対応するた

め、千葉県警と千葉県インターネット防犯連絡協

議会加盟業者代表として協定調印を行いました。

全国で初めての取り組みで、県民の安全・安心な

インターネットの利用環境を保っていきたいと考

えています。当日の、ちばテレビ及び翌日の千葉

日報ほかに記事掲載されました。 

今後ともご支援・ご協力を、お願い致します。 

杉浦武君 

 商工会議所議員懇話会抽選会で大吉が当たり、高

級自転車をゲットしました。ありがとうございま

した。 

第 4回定例理事役員会 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 石上 明宏  副会長 宮内  博  幹事 藤崎 一成 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津 光雄・福田 昭浩・平野 恭男・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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日  時：平成 24 年 10 月 23 日（火）例会終了後 

議  題 

１・10 月例会スケジュール変更の件     承認 

第 5例会（10 月 30 日） 

 狩野勉Ｒ情報委員長 → 大内恭平会員 

２・11 月例会スケジュールの件       承認 

３・観月会収支決算書の件         承認 

４・移動例会収支決算書の件        承認 

５・ガバナー補佐訪問クラブ協議会の件   承認 

６・ガバナー公式訪問クラブ協議会の件   承認 

７・次年度役員指名委員会の設置の件    承認 

11 月例会スケジュール 

第 1 例会 11 月 6 日 
卓話「日本に留学して」  
米山奨学生 劉 維琴 氏 
地区米山奨学会委員会 委員長 平野 一隆 氏 

第 2 例会 11 月 13 日 
卓話「Ｒ情報」 

Ｒ情報委員会 狩野 勉 委員長 

第 3 例会 11 月 20 日 
ガバナー公式訪問 

 クラブ協議会 
第 4 例会 11 月 27 日 
 卓話「未定」 

フリーランス プロジェクトコーデイネーター 

宮城 香織 氏 

 
 
 

11 月のロータリーレート 

1＄＝８０円 

 
 
 前 回 の 例 会 （１０／２３） 報 告 

 

点   鐘  石上 明宏 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者  ２３ 名  出席率     ６０．５３ ％ 

１０月９日       確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  １５名 

 

メークアップ 

地区大会登録者（全会員）    （10/21地区大会） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，１６０－ 

累 計 ￥ ３２，０７０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １１，０００－ 

累 計 ￥１６０，５００－ 


